

## Prologue au billet :

## Pour un système de management de la coopération franco-allemande de défense

Le Traité d'Aix-la-Chapelle de 2019 a pour objet la coopération et l'intégration franco-allemandes. Sept citoyens français et allemands se rassemblent. Ils sont convaincus de ce que son succès est un élément indispensable à l'avènement d'une Union européenne unie, efficace, souveraine et forte. Ils concentrent leur attention sur la coopération en matière de défense qui doit résulter du chapitre 2 portant le titre « Paix, sécurité et développement »

Ils voient ce succès en **réel danger**. Ils se concentrent sur **une cause probable** de cette situation et ils formulent **une proposition** correspondante.

Cette proposition fait l'objet du billet qui suit et qui est intitulé : « <u>Le billet / Pour un système de management de la coopération franco-allemande de défense</u>. »

Pour qui le voudra, ils mettent aussi à votre disposition ces trois documents :

- un texte plus long intitulé « <u>Les réflexions pour le billet / Pour un système de management</u> <u>de la coopération franco-allemande de défense</u> » et ses deux annexes
- une <u>Annexe 1</u> nommée « <u>Objectifs du Traité d'Aix-la-Chapelle en relation avec la défense et programmes et projets qui en découlent. / <u>Système de Management</u> ».</u>
- une <u>Annexe 2</u> nommée « <u>Détail des observations concernant les programmes principaux à caractère industriel</u> »

Les auteurs sont de simples citoyens. Ils ne disposent d'autres sources que les informations accessibles dans les médias. Ils n'ont d'autres moyens que l'articulation de leurs idées. Mais ils sont décidés à apporter leur contribution à la réflexion commune.

Braun, Manfred Dhainaut, Jean-Marie Fraisse, Jérémie Freland, Jean-Jacques Mauchien, Dimitri Queyriaux, Benjamin Rabolt, Stan